

DINERO
EN IMAGEN

4 factores que reducirían calificación de México en 2020, según Fitch Ratings

POR: LINDSAY H. ESQUIVEL | COLABORADORA

CIUDAD DE MÉXICO.- El nivel de endeudamiento que tiene México por la carga financiera de Pemex, los altos niveles de inseguridad y corrupción, así como un debilitamiento en las políticas públicas y del crecimiento económico llevarían a reducir la calificación de México este año, advirtió Charles Seville, director senior de calificación soberana de Fitch Ratings.

“Vemos un debilitamiento en el marco de las políticas, un bajo desempeño sostenido en el crecimiento que afecta, existe la carga de la deuda, eso nos preocupa y potencialmente podría llevarnos a una calificación más negativa”, dijo durante el Foro Credit Outlook 2020.

Fitch Ratings tiene una calificación BBB para México y espera una recuperación mínima del crecimiento de 1.0% en 2020, por debajo de la tasa de crecimiento para países con similar calificación.

“La gobernanza, la inseguridad, la corrupción, el Estado de derecho han afectado mucho el bienestar, y la imagen del país ha ido empeorando un poco, si empeora más entonces sí haría que se le diera una calificación más negativa”, detalló.

Sobre Pemex, Seville señaló que les preocupa porque es una fuente de ingresos para el país y un sector económico relevante, pero tiene altos niveles de endeudamiento.

Por ello, recomendó que se requiere el despliegue de una política fiscal que recorte impuestos a la petrolera y haya un libre flujo de dinero que le ayude al gobierno.

“Pero hay una deuda muy elevada y si no hay cambios en algún momento, el gobierno tendrá que lidiar con esta deuda; son este tipo de riesgos los que estamos previendo”, dijo.

Entre los elementos que mejorarían la calificación de México, sería un crecimiento exponencial y una recuperación de la economía, así como una baja en la deuda gubernamental.

Seville consideró que el marco es sólido gracias a que el gobierno mantiene la disciplina fiscal.